

Herr Busch nimmt Bezug auf das Vorhaben der Stadt Meckenheim, das Wäldchen für einen Naturspielplatz zu öffnen. Der Verwaltung lägen verschiedene Eingaben von Bürgern vor, welche den Charakter des Wäldchens geschützt haben wollen. Er fragt nunmehr die Fraktionen an, wie ernst die Anliegen der Bevölkerung genommen werden.

Von Seiten der CDU-Fraktion wird auf die Sitzung des Sozialausschusses verwiesen, welcher am 4. Dezember 2008 tagen wird. Das Votum des Sozialausschusses wird respektiert.

Von Seiten der FDP-Fraktion wird auf den geschützten Biotopcharakter des Wäldchens verwiesen. Die gegenwärtige Planung müsse überdacht werden.

Von Seiten der SPD-Fraktion wird auf die genannten Sachverhalte hingewiesen, so auch auf die Sitzung des Sozialausschusses. Es gab eine Bürgerinformationsveranstaltung, bei der die verschiedenen Punkte genannt wurden. Von der Verwaltung sind nunmehr einige Dinge aufzuarbeiten.